関彰商事株式会社

所在地	筑西市
業種	卸売業・小売業
従業員規模	300人以上

テレワークを導入したきっかけは

新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、通勤時及びオフィス内での接触の不安払拭に向けテレワークを導入しました。

導入したテレワークの概要

- ・事務職、システムエンジニア、営業職を中心に、新たに在宅勤務及びサテライトオフィス勤務、モバイル勤務を導入しました。
- ・緊急事態宣言中は7割の社員が出社を控え、平均して週3日以上のテレワーク勤務を実施しました。
- ・アフターコロナにおいても、テレワークを継続するため、テレワーク規程を策 定し、社員が働き方を選択できるよう労働環境を整備しました。
- ・テレビ会議システム導入において、厚生労働省の働き方改革推進支援助成金(新型コロナウイルス感染症のためのテレワークコース)を活用しました。

従業員のみなさんの反応は

通勤時やオフィス内での接触が軽減されたこと、遠距離通勤者の移動の負担減など、多くの社員に好評でした。また、会社に出勤して仕事をすることが当たり前という概念が軽減し、社員の意識改革にもつながりました。

これから取り組もうとしている企業へアドバイス

導入する「目的」を新型コロナウイルス対策の一過性のものにせず、「働き方改革」を目指す柔軟な環境整備をすることが、継続的な運用につながると考えます。